

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Biobauern kämpfen ums Überleben: Kärntner Äcker sollen frei von Gentechnik bleiben.

Veröffentlicht am: 09.09.2004

"Wenn in Kärnten gentechnisch veränderte Organismen (GVO) als Saatgut zum Einsatz kommen, hat die biologische Landwirtschaft keine Zukunft!" Rudolf Vierbauch, Obmann des Verbands "Bio Ernte Austria", malt ein düsteres Bild der Chancen seiner Zunft. Biobauern versammelten sich gestern in Klagenfurt vor der Landesregierung, um auf die Gefahren der Gentechnik hinzuweisen.

[Kleine Zeitung \(öster.\)](#)

Links zu diesem Artikel